

## 学校便り 令和6年度5月号



# わかたけ 若竹

霧島市立青葉小学校

令和6年5月17日発行



青葉小ブログQRコード

青葉小ブログ <https://blog.canpan.info/aoba-es/>

青葉小HP <http://www.mct.ne.jp/users/aoba-es/>

### 元気なあいさつで一日のスタートを!

~「あいさつ・早寝・早起き・朝ご飯・歩育」のススメ~

校長 瀬戸山 文隆

校庭の木々の緑が日に日に鮮やかになってきました。新しい学年での生活がスタートしてひと半月が経ちました。休み時間には、黄色い帽子をかぶった1年生が、友達と校庭を走り回っています。最高学年の6年生は、下級生のお世話や委員会活動など、学校の中心となって取り組んでいます。他の学年の子供たちも、学習や任された仕事、仲間づくりなどに生き生きと励んでいる姿がたくさん見られ、学校全体が概ね順調に滑り出せたのではないかと感じています。

さて、毎朝、正門のところで、登校してくる子供たちを迎えています。大きな声で進んであいさつをする子が大部分なのですが、うつむき加減であいさつの声がよく聞こえない子もいます。「朝ご飯ちゃんと食べてきたのかな」「何か悩み事があるのかな」「学校は楽しいのかな」などと少し心配になります。

一日を気持ちよくスタートさせるためにも、明るく「おはようございます」が言えるかどうかは鍵となります。先日の全校朝会では、あいさつのポイントとして「気づく力」が大切で、自分から先にあいさつをするとお互い気持ちよくなるという話をしました。御家庭でも、P

TA実践事項「あいさつ・早寝・早起き・朝ご飯・歩育」などに親子で取り組んでいただき、充実した学校生活・家庭生活が送れるよう御理解・御協力をお願いします。

ところで、前述の全校朝会の後からは、9割以上の子供たちから、元気いっぱいの「おはようございます」が聞こえてくるようになりました。こちら、子供たちから大きなエネルギーをもらいながら、気持ちよく一日をスタートすることができています。先日、地域の方からも「子供たちの明るいあいさつがとてもいいですね」とお褒めの言葉をいただき、とても嬉しく思ったところです。

今後も「子供たちにとって、楽しくてしかたのない学校。青葉小でよかったと思える学校」を目指して、教職員一丸となって指導・支援を続けてまいります。

## PTA総会

4月24日(水)にPTA総会を開催しました。昨年度のPTA活動に関する様々な報告が行われた後、今年度の活動についての提案がありました。令和6年度のPTA総務部役員も承認されました。今年度も、子供たちのためにPTA活動を工夫しながら盛り上げていきたいと思っております。

今年一年、どうぞよろしくお願ひいたします。

## 体力・運動能力調査

5月8日(水)に2年生、4年生、5年生、6年生の4学年で体力・運動能力調査を実施しました。ソフトボール投げや50m走、反復横跳び等の種目に取り組みました。子供たちは自分なりのめあてをもって、それぞれの種目に一生懸命取り組むことができました。

今回の調査の結果をしっかりと分析し、今後の体育指導などに活かしていきたいと思っております。



## 特別支援学級開級式

5月11日(土)の2校時に特別支援学級開級式を実施しました。わかば1~3組、たんぽぽ1~2組に在籍する一人一人の子供が、1年間頑張ることを発表しました。レクリエーションでは、楽しく活動することができました。

一人一人が立てた目標を達成することができるよう、頑張ってもらいたいと思います。



## 保護者引き渡し訓練

5月11日(土)の3校時に保護者引き渡し訓練を実施しました。これまでは5月に集団下校訓練を実施していましたが、今年度から全学年を対象にした保護者引き渡し訓練に変更して実施しました。

自然災害や不審者等に対応するために初めて実施しましたが、保護者の皆様の御協力のおかげで、スムーズに実施することができました。本当にありがとうございました。

## おやじの会の活動(プール掃除)

5月12日(日)に、今年度最初のおやじの会の活動がありました。小雨が降る中でしたが、たくさんの会員の方が参加してくださり、プール掃除に取り組みました。すごく汚れていましたが、とてもきれいになりました。子供たちで仕上げの作業に取り組みたいと思います。本当にありがとうございました。

今年度は、新しい会員の方も増え、活動もより充実していくと思います。随時会員の募集をしております。興味のある方は、教頭までお問い合わせください。



## 1年生を迎える会

5月13日(月)の3校時に1年生を迎える会を実施しました。縦割り班で、自己紹介やサイコロトークに取り組みましたが、活動を通して、たくさん話をして、笑顔があふれる会になりました。お互いを知るとてもよい機会になりました。

これからも縦割り班活動等を通して、子供同士の絆を深めていきたいと思っております。



## 6月の行事

- 3日(月) 命について考える日  
歯と口の健康教室(5年)  
歯と口の健康週間(~7日)
- 4日(火) 歯科検診(2~4年)
- 5日(水) 避難訓練(地震)
- 6日(木) 租税教室(6年)  
歯と口の健康教室(3・4年)  
児童代表委員会 委員会活動
- 8日(土) 土曜授業日  
授業参観
- 10日(月) 児童集会(委員会紹介)  
歯と口の健康教室(6年)  
学力アップ週間(~14日)
- 12日(水) 第1回児童総会
- 13日(木) PTA 総務部会
- 14日(金) 学校保健委員会
- 17日(月) 読書旬間(~28日)
- 19日(水) しろやま号来校日
- 20日(木) 着衣水泳(4・6年)
- 21日(金) 着衣水泳(2年)  
子ども読書の日
- 25日(火) 歯と口の健康教室(1・2年)
- 27日(木) 委員会活動